



けやき

R3. 12. 24 文責:吉本

「一所一学」京都・奈良の旅

12月12、14日、二年生は京都・奈良へ修学旅行に行つて来ました。新型コロナウイルス防止策としてバスを倍増するなど多くの対策をとつての旅行となりました。(バスの増便に係る費用は芦北町が負担していただきました)

生徒達が掲げた旅行テーマは「一所一学」。見学地一つ一つについて学びを深め、自分たちの英知にしよう！今後の学習や生活に生かそう！という意味だそうです。奈良公園の大仏、清水寺、東寺、金閣寺、二条城、三十三間堂、平等院鳳凰堂など日本を代表する歴史遺産を目の当たりにして、生徒達は感動の連続でした。一人一人の目の輝きや感想から、今回のテーマ「一所一学」は確実に達成されたと感じました。

今回の修学旅行に同行し、素晴らしい行動がたくさんありました。



奈良公園 (2の1)



平等院鳳凰堂(2の2)

例えば、旅館での夕食後、全員で食器等の片付けをしてください。添乗員さんも「これまで何回もいろいろな学校の、

【学校教育目標】夢実現に向け

友情と信頼で結ばれ 粘り強く 考動できる 生徒の育成

全国学力・学習状況調査結果

今年度の標記調査の結果についてお知らせします。この調査は、全国の小六・中三を対象に行われ、学力や学習状況の改善を把握・分析し、指導改善に生かすためのものです。一人一人の成績については個人カードを配付していますので、活用し課題解決に生かしてほしいと思います。

今回の本校全体の結果は、国語・数学ともに、県平均・全国平均を上回りました。三年生は、二年、三年と学年が上がるにつれ成績が伸びています。日頃からの授業等での頑張りや成果として表れていると考えられます。

生徒質問紙では、「自分と違う意見について考えるのは楽しい」「話し合う活動を通じて、自分の考えを深めたり、広げたりすることはできていますか」などはとても高い値を示しており、話し合い活動による学び合いができてきていることが分かります。逆に、「家で自分で計画を立てて勉強をしていますか」については、県平均を下回っており、改善が必要といえます。今後も、一人一人の課題へ目を向け、学力向上へ向け取り組んでいきます。

✓修学旅行に同行したけれど、自主的にこんな行動をしてくれる学校は初めて」とお褒めの言葉をいただきました。最上級生となる二年生は、この経験をこれからの生活や学習に生かしてくれると期待しています。



熊本県公立学校『善行表彰』受賞

今年度の「熊本県公立学校『善行表彰』」を本校の生徒会が受賞しました。今回の受賞は、中学生目線で芦北町の豪雨災害からの復興を取材し、インスタグラムで発信することで、災害を風化させない、復興へ向けて頑張っている町や町の人たちを紹介し芦北町に来てもらう、そして、芦北町を元気にするという取組が評価されたものです。生徒達自ら考え、行動にうつした素晴らしい取組です。この取組は継続し、下級生へ引き継がれています。佐敷中インスタグラムをぜひご覧ください。



正門から校庭まで

花いっぱい！

芦北高校との交流

正門から入ると、ビオラ・パンジー！なでしこ・ノースポールのきれいな花が出迎えてくれます。この花は、芦北高校農業科の生徒が種から育てた花です。本校生徒の「一人一鉢」のために一人三本の花を全生徒へ提供してくれました。また、鉢に植える際は、植え方を教えてくれました。正門だけではなく、教室から見えるテラスにもきれいな花が咲きほこり、心を和ませてくれます。

